

PlantaDoce.

Público

El SAS destina 41 millones más de gasto extraordinario a la asistencia sanitaria por Covid

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha aprobado la declaración de emergencia de contratos de suministros, obras y servicios para hacer frente a la pandemia. Se trata de actuaciones ya realizadas o en proceso.

PlantaDoce
6 oct 2021 - 16:40



El Servicio Andaluz de Salud (SAS) suma más esfuerzos para hacer frente al Covid-19. El Consejo de Gobierno de la Junta ha aprobado la **declaración de emergencia** de casi una veintena de contratos de obras, servicios y suministros del SAS por 40,7 millones de euros, suscritos para hacer frente a la asistencia sanitaria durante la pandemia. Se trata de actuaciones ya realizadas o en proceso, que fue necesario contratar de forma urgentes en los últimos meses.

Entre estos contratos de emergencia destacan obras para centros sanitarios adscritos a la Plataforma de Logística Sanitaria de Sevilla, como el servicio de redacción de proyectos, dirección de obras y coordinación de seguridad y salud de las obras de

PlantaDoce.

ampliación de tres montacamas. También destaca la sustitución de otros cuatro montacamas y modernización de cuatro ascensores en el Hospital Universitario Virgen del Rocío, así como el suministro de los montacamas y los ascensores referidos por 12,3 millones de euros.

Para los centros sanitarios de Sevilla se ha admitido una compra de suministro de material específico de higiene y protección por 4,8 millones de euros y la contratación de servicios (refuerzo de ambulancias, suministro de oxígeno, transporte de muestras biológicas y medicamentos, entre otros) por 2,5 millones de euros.

El SAS atenderá una veintena de contratos de obra, servicios y suministros

Igualmente, se han contratado servicios para centros sanitarios adscritos a la Central Provincial de Compras de Córdoba, así como la adquisición de suministros por 2,4 millones de euros. Los servicios contratados, por 1,1 millones de euros, incluyen, entre otros, los refuerzos de los servicios de limpieza o de control de accesos.

Los suministros, una sala blanca con destino al Hospital Infanta Margarita de Cabra, colocación de equipamiento en dos quirófanos en planta baja del Hospital General del Hospital Universitario Reina Sofía y un equipo de resonancia nuclear magnética con destino al Hospital de Los Pedroches, han tenido un coste de 1,2 millones de euros. El Consejo de Gobierno también ha tomado conocimiento de la compra por el procedimiento de emergencia de una serie de suministros (mobiliario y equipamiento, básicamente) para los centros sanitarios onubenses.

El Consejo de Gobierno ha admitido asimismo la tramitación de emergencia de una serie de obras en **centros sanitarios adscritos a la Central Provincial de Compras de Huelva**, así como el servicio de redacción de los proyectos básicos de ejecución, dirección facultativa y coordinación en materia de seguridad y salud de las obras de ampliación y remodelación del Servicio de Medicina Nuclear.